Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, am kommenden Sonntag, den 26. September 2021, sind Sie aufgerufen den Deutschen Bundestag zu wählen.



Sie stellen mit Ihrer Stimme die Weichen für die Politik in der nächsten Legislaturperiode. Nur wer zur Wahl geht, bestimmt mit, wer die Bundesrepublik Deutschland in den nächsten vier Jahren repräsentiert und regiert.

Die Parteien haben in den vergangenen Wochen für ihre Programme geworben und versucht ihre Standpunkte uns Bürgern und Bürgerinnen in Fernsehduellen, über die digitalen Medien und durch Publikationen in den Printmedien näherzubringen, damit wir eine Grundlage für unsere Wahlentscheidung haben.

Die politische Stabilität und die Handlungsfähigkeit unseres Landes sind in Zeiten der weltweiten Krisen ganz besonders wichtig, damit auch unsere Kinder und Kindeskinder Perspektiven für eine lebenswerte Zukunft haben werden.

Ich bitte Sie deshalb von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen. Wahlenthaltung ist keine Alternative. Unsere Demokratie lebt davon, dass wir eine Stimme haben und diese Stimme auch nutzen.

Ihr

Christian Riesterer Bürgermeister